

# Sosial Parenting and Family Gathering Football Fun Game Bagi Anak-Anak Di Wilayah Kabupaten Sleman Yogyakarta

Oleh: Fathan Nurcahyo, Caly Setiawan, M. Hamid Anwar

## ABSTRAK

Kegiatan PPM ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hubungan sosial dan kekeluargaan di antara para pelaku olahraga khususnya pada sekolah sepakbola (SSB) di wilayah Kabupaten Sleman, Yogyakarta. Olahraga khususnya sepakbola merupakan salah satu olahraga yang diminati oleh banyak orang dari berbagai kelompok usia, jenis kelamin dan bahkan menembus batas status sosial ekonomi. Para pelaku olahraga yang dimaksud dalam PPM ini hanya meliputi: pengurus/pengelola, pelatih, orangtua atau wali dan anak-anak usia di bawah 12 tahun.

Metode dalam kegiatan pengabdian PPM ini dirancang dalam bentuk simulasi praktik pertandingan olahraga *parenting and family gathering football fun game* oleh para pelaku olahraga sepakbola di wilayah Kabupaten Sleman, Yogyakarta. Umpan balik dilakukan dengan cara dokumentasi dan wawancara tidak terstruktur. Keberhasilan dalam kegiatan pengabdian ini ditentukan oleh target peserta atau tingkat partisipasi peserta yang mengikuti kegiatan PPM ini.

Pelaksanaan kegiatan pengabdian pada masyarakat (PPM) ini telah terlaksana pada hari Minggu tanggal 4 bulan Oktober tahun 2020, mulai dari pukul 07.30 WIB – selesai dengan hasil pertandingan sebagai berikut: 1) Pada kelompok usia di bawah 10 tahun: Juara I: tim Pluto, Juara II: tim Jupiter, Juara III: tim Mars, Juara harapan I: tim Venus, Juara harapan II: tim Saturnus dan Juara harapan III: tim Uranus. 2) Pada kelompok usia di bawah 12 tahun: Juara I: tim Bulan, Juara II: tim Pelangi, Juara III: tim Bintang dan Juara IV: tim Matahari. Dengan terlaksananya kegiatan PPM ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan kekeluargaan dan kesadaran sosial di antara para pelaku olahraga, dapat menemukan minat-bakat (*talent scouting*) anak-anak dan meningkatkan motivasi serta sebagai sarana rekreasi di antara para pelaku olahraga sepakbola khususnya di wilayah Kabupaten Sleman, Yogyakarta.

Kata Kunci: *Sosial Parenting, Family Gathering, Football Fun Game, Anak-anak Di Bawah KU 12 Tahun*